

Alexis SACCARDO rejoint MOBILIANS

MOBILIANS (ex. CNPA), première organisation patronale de défense des intérêts des entreprises de la distribution et des services de l'automobile en France, annonce l'arrivée d'Alexis SACCARDO pour prendre en charge le développement et l'animation du principal mouvement d'entrepreneurs des métiers de la mobilité en région Grand Est, avec près de 2000 entreprises adhérentes.

L'arrivée d'Alexis SACCARDO à la responsabilité de **l'Animation des Territoires en région Grand Est**, s'inscrit dans la stratégie de MOBILIANS France sous la Présidence de Francis BARTHOLOME et la Direction Générale de Xavier HORENT, qui souhaite poursuivre sa politique de développement d'adhérents sur l'ensemble du territoire.

Fort de plus de 30 ans d'expérience, Alexis SACCARDO a pour objectif de structurer une offre et une équipe qu'il accompagnera sur le terrain, pour positionner la Direction des Territoires MOBILIANS de la région Grand Est comme un **acteur significatif de la représentativité des services de l'automobile et de la mobilité.**

52 ans, titulaire d'une spécialisation Marketing à l'EDC Paris Business School, Alexis SACCARDO débute sa carrière chez **Mc Donald's** en 1996 en participant à l'ouverture du restaurant du quartier de l'Esplanade à Strasbourg, avant de rejoindre le groupe Allemand **LIDL**, où son parcours professionnel se divise en quatre étapes majeures :



- D'abord **Responsable de réseau**, il est amené à gérer des secteurs de 5 à 6 points de vente en moyenne sur l'Est de la France.
- Son évolution au siège de Strasbourg comme **chef de projets Vente et RH** en 2007 lui permet d'élaborer et de déployer des projets nationaux sur les 1500 magasins que compte le discounter alimentaire.

- Promu **Responsable National du pôle Organisation-Ventes** au siège opérationnel Lidl de Rungis en 2013, Alexis SACCARDO déploie la stratégie vente de l'entreprise et met en œuvre des procédures de maîtrise des résultats et d'optimisation des performances à destination des régions de vente.

- Sa carrière chez le discounter se termine en 2016 à Montoy-Flanville à proximité de Metz comme **Responsable Régional Produits Frais**, où il développe et déploie des tableaux de bords de suivi et d'amélioration des commandes, tout en assurant et optimisant l'approvisionnement des 62 points de vente de la région.

C'est à la suite de cette expérience qu'il décide de réorienter sa carrière professionnelle et de rejoindre le secteur automobile qu'il affectionne depuis quelques temps déjà.

Le **réseau de carrossiers indépendants AXIAL** est le premier à lui donner sa chance, puisqu'il rejoint courant 2019 la tête du groupement AXIAL à Reims, en tant que **Responsable National de l'Animation du Réseau et du Marketing**. Membre du Comité de pilotage et de la Commission d'Attribution de la Marque AXIAL, la politique de développement commercial du réseau menée sous sa direction le conduit à scinder les missions animation et développement des responsables régionaux et à absorber le réseau de carrossiers Best Repair. Cette stratégie s'avère fructueuse puisque le réseau comptabilise 387 adhérents à son départ début 2023, soit le plus grand nombre d'adhérents jamais atteint par la maison mère EDRA.

Originaire de Strasbourg et mosellan d'adoption, il semblerait que l'appel de l'Est soit le plus fort. C'est ainsi qu'Alexis SACCARDO arrive le 12 juin de cette année à la **Direction de l'Animation des Territoires et des Adhérents MOBILIAN de la région Grand Est**, basée à Metz dans les locaux du GNFA. Après une période d'intégration, ainsi que de découverte des services et des équipes, il prend pleinement ses fonctions courant septembre.

Déjà dans le feu de l'action avec la gestion de dossiers brûlants comme les **arrêtés sécheresse** promulgués cet été par les Préfectures, souvent plus restrictifs que les préconisations gouvernementales pourtant décidées par le ministère de l'écologie et qui ont considérablement réduit l'activité des centres de lavage automobiles, ou plus récemment l'annonce largement controversée de la **vente à perte de carburants** dans les stations-services, Alexis SACCARDO et ses équipes s'attachent aussi à **promouvoir les métiers de l'après-vente automobile** et le **savoir-faire des artisans** représentés.

Nous avons ainsi pu l'apercevoir lors de la Foire de Châlons-en-Champagne où il a participé à la table ronde organisée par la CMA du Grand Est « **Les enjeux d'une mobilité à faible impact : les solutions durables** », à la Foire de Verdun aux côtés de Bernard EVE, Président MOBILIAN du département de la Meuse et représentant de la région des stations-service propriétaires exploitants, ou encore dernièrement, à l'inauguration de la Foire Internationale de Metz aux côtés de Patricia ARNOLD, Adjointe au Maire de Metz et gérante d'un centre de dépannage-remorquage à Peltre.

A propos de MOBILIAN

Fondé en 1902 pour défendre les intérêts des entreprises de la distribution et des services de l'automobile en France, **MOBILIAN est le principal mouvement d'entrepreneurs des métiers de la mobilité** : commerce de véhicules, distribution de carburants et de nouvelles énergies, réparation mécanique et carrosserie, recyclage, rétrofit, remanufacturing et toutes les offres de services aux automobiles. Près de **24000 adhérents** et **23 branches de métiers** y sont représentés !

Pour plus d'informations, cliquez sur le bouton ci-dessous :

MOBILIAN

